
ER	  Sitzung	  vom	  24.	  September	  2018	  /	  Fragestunde	  
	  
	  
Fragen	  betreffend	  
	  
beteiligte	  Unternehmen	  am	  Neubau	  Kindergarten	  Münchacker	  
	  
	  
Im	  Interesse	  der	  ortsansässigen	  KMU	  und	  einer	  minimalen	  Transparenz	  stelle	  ich	  dem	  
Gemeinderat	  die	  folgenden	  Fragen:	  
	  
	  

1.   Weshalb	  wurde	  keine	  Baustellen-‐Infotafel	  mit	  den	  beteiligten	  Unternehmen	  vor	  Ort	  
montiert?	  

2.   Wurden	  die	  entsprechenden	  Vergaben	  wie	  üblich	  (Prattler	  Anzeiger)	  kommuniziert?	  
3.   Nach	  welchen	  Grundlagen	  wurden	  die	  Unternehmen	  beauftragt?	  
4.   Nach	  welchen	  Kriterien	  werden	  die	  Aufträge	  für	  die	  restlichen	  drei	  Bauten	  erteilt?	  

	  
	  
Pratteln,	  17.	  September	  2018	  
	  
Namens	  der	  Fraktion	  FDP.	  Die	  Liberalen	  
	  

	  
Paul	  Dalcher	  


